

Asociados en estos tiempos difíciles para renovar la esperanza"

ÑAÑOMBYATY KO Ã ÁRA POHYIPE ÑAMBOPYAHU HAGUA TA'ARÕ" (versión guaraní)

Queridos lasallanos y lasallanas:

En este tiempo de caminar asociados y preparando la IV Asamblea Capitular es también una oportunidad de descubrir, en tiempos de adviento, que "algo nuevo está naciendo" entre nosotros. Y esta es también una excelente oportunidad para desearnos una FELIZ NAVIDAD y un PROSPERO AÑO NUEVO.

Se lo deseamos los integrantes de la Comisión Precapitular.



(Obra del Hno. Fermín Gainza)

Primera sesión del Capítulo Distrital de los Hermanos

Entre el 20 y el 21 de noviembre pasado se desarrolló en la casa del Noviciado La Salle la primera sesión del VI Capítulo Distrital.

Fue muy significativa y valorada la presencia de varios de los Hermanos mayores que residen en la casa Amor y Esperanza, como testigos alentadores del caminar en busca de la fidelidad a los valores evangélicos y a las demandas de la realidad educativa que se quiere atender.

Para coordinar las sesiones y trabajos se eligió a los Hnos. Martín Digilio y Aníbal Caballero.

Una de las tareas que se realizó fueron las consultas y votaciones de sondeo para proponer al Hno. Superior General nombres de candidatos para designar al nuevo Hno. Visitador para el periodo 2010/2013.

Al finalizar se decidió enviar el siguiente mensaje a los asambleístas:

"A los Miembros de la IV Asamblea Distrital para la Misión:

En el fin de semana que pasó, nos constituimos en Asamblea Capitular en la casa del Noviciado. Tenemos que agradecer desde el inicio a la comisión precapitular, a todos los Hermanos y seglares que acercaron su palabra en los trabajos pedidos, en las notas enviadas y en los informes elaborados que nos llegaron. Un material muy diverso, con mucha riqueza y muchos elementos a tener en cuenta.

Desde el principio tomamos conciencia de que la función del Capítulo es la de ser una Asamblea de carácter pastoral y administrativa. Una Asamblea que tiene la responsabilidad de orientar el Distrito hacia el futuro, creando comunión sobre la base del Horizonte que tenemos trazado desde hace ya muchos años.

De este modo abordamos todo el material que nos llegara teniendo como clave de lectura el Horizonte Distrital. En clima de oración y de discernimiento, nos preguntamos: ¿qué nos acercó al Horizonte? ¿Qué nos ayudó en este tiempo acercarnos al Horizonte? ¿Qué nos dificultó acercarnos al Horizonte? ¿Qué oportunidades tenemos hoy?

El material leído desde el Horizonte, intentando rescatar los sueños del pasado, mirando nuestro presente, intentando profundizar lo que interpretamos es voluntad de Dios para este conjunto Distrital de Argentina y Paraguay en el futuro; nos abrió a un espacio de comunión profunda entre los Hermanos profesos, novicios y postulantes.

Así es como llegamos a plantearnos **cuatro núcleos prioritarios** que el Capítulo desea abordar en el tiempo Capitular:

- Espiritualidad en clave de encarnación
- Animación en clave comunitaria
- Economía de comunión en clave de asociación.
- Comunidad en clave de la nueva comunidad lasallana.

Es la intención del Capítulo que estos núcleos prioritarios no sean solo para la vida de las comunidades religiosas sino, abiertos al conjunto del Distrito y de cada obra en particular.

En un consenso mayoritario, votamos una tendencia hacia un gobierno distrital comunitario, esto sin que hoy tenga una forma muy definida, sino que tendrá la forma que le vayamos dando en el transcurso del Capítulo.

También expresamos el deseo de desenvolver un poco más nuestro Horizonte Distrital, sabiendo que desde el tiempo de su confección y hasta hoy; muchos nuevos avances, ideas, prácticas y estructuras fuimos plasmando en nuestro caminar. Pero este deseo es hacerlo también junto a la Asamblea Distrital. Finalmente realizamos el procedimiento que indica el estatuto del Distrito para proponerle tres nombres al Hermano Superior General para el nombramiento de Hermano Visitador. Realizamos dos sondeos más, escuchamos a los Hermanos más votados y luego procedimos a realizar la votación definitiva, que sin escrutar, se envió a la Casa Generalicia.

En el tiempo intercesión las comunidades religiosas nos hemos repartido los núcleos prioritarios para trabajarlos y llevar a la sesión de enero un primer texto para ser considerado. Cada núcleo constará de una descripción, una vinculación al horizonte y la proposición de unos medios.

Todo tiempo Capitular es un tiempo privilegiado para profundizar la fraternidad sobre la base del llamado que hemos recibido, fuimos llamados a asociarnos, establemente, para el servicio educativo de los pobres.

Nuestro agradecimiento por todas las oraciones y el acompañamiento recibido en este tiempo capitular; agradecimiento que les solicitamos que hagan extensivo a todos los miembros de sus comunidades educativas.

Fraternalmente en Jesucristo. Por la mesa coordinadora del VI Capítulo Hno. Martín Digilio"

Nombramiento del Hermano Visitador para el periodo 2010-2013

Roma a 2 de diciembre de 2009 Hermano Santiago Rodríguez Mancini Noviciado La Salle Córdoba

Querido Hno. Santiago:

Recibe con estas líneas un fraternal saludo con mis mejores deseos por tu bienestar personal y por el éxito de tu importante ministerio en el Noviciado.....

En efecto el Consejo General, en su reunión de asuntos administrativos del día de hoy ha estudiado los resultados de las distintas consultas distritales y ha recomendado tu nombramiento como Visitador del Distrito de Argentina-Paraguay por un período de 3 años a partir del 20 de febrero de 2010.

Es con mucho gusto y gran esperanza que estoy haciendo este nombramiento que estoy seguro será de mucho provecho para tu Distrito, dada tu experiencia en el campo de la formación de los Hermanos, así como el papel que has jugado en la animación y en la constitución de nuevas estructuras de la AEA, que ha permitido a Hermanos y Seglares sentirse compañeros de una única misión. Te deseo lo mejor en el desempeño de tu ministerio en servicio de tu Distrito en "estos tiempos difíciles", pero también de grandes desafíos y con la tarea de mantener viva la esperanza......

Fraternalmente en De La Salle.

Hno. Álvaro Rodríguez Echeverría Superior General

More alvaro Sodriguez &

El Hno Santiago Rodríguez Mancini es en la actualidad el Director de nuestro Noviciado, Licenciado en Humanidades y Ciencias Sociales, profesor para la enseñanza primaria y profesor en Ciencias Religiosas y gentilmente se ha puesto al servicio de nuestro Distrito.

Reuniones zonales de los asambleístas

A pesar de las dificultades que se presentan siempre a finales del año se han realizado reuniones en Jujuy, en Córdoba, en Bs. As. y en el Paraguay con modalidad presencial. Mientras que en la región del Litoral se propuso un trabajo vía internet. Todos los ecos dan cuenta del resultado positivo logrado y de las expectativas crecientes para los tres días de Asamblea previstos para comienzos de febrero 2010.



Segunda sesión del VI Capítulo de los Hermanos

A finales de enero, más precisamente, los días 29 y 30 los Hermanos realizarán la segunda sesión del VI Capítulo en el Noviciado La Salle, Córdoba.

Asamblea de los lasallanos de Argentina y Paraguay

Desde el 1 hasta el 3 de febrero, se desarrollará la IV Asamblea Distrital. Esta asamblea es un espacio creado por el II Capítulo de Distrito de Argentina y Paraguay y su finalidad es la de:

- Promover la comunión entre las regiones.
- Animar la misión lasallana en el distrito.
- Trabajar el proyecto Capitular.
- Evaluar la prestación común de los servicios.
- Evaluar el estado del Distrito.
- Tomar las decisiones que sean necesarias en estos asuntos.

Para esta Asamblea se viene desarrollando un proceso de preparación consistente en:

- Solicitud y envío de notas personales al Capítulo y a la Asamblea.
- Evaluación del periodo que termina.
- Sistematización y devolución de las conclusiones.
- Reuniones zonales de preparación para los asambleístas.
- Envío de la documentación pertinente a los asambleístas

Últimos preparativos

La Comisión preparatoria de la IV Asamblea se reunió el 8 de diciembre en Córdoba y se dedicó a ultimar los detalles para recibir a los asambleístas y ofrecer alternativas de trabajo a la Asamblea. Con esto espera concluir el cometido encomendado de realizar la preparación de este encuentro previsto para el 1, 2 y 3 de febrero de 2010.

Tres nuevos Hermanos

El 8 de diciembre, a las 19, 30 hs. y con la presencia de muchos lasallanos/as en la Capilla del Noviciado La Salle, hicieron su primera profesión religiosa en el Instituto de los Hermanos de las Escuelas Cristianas, los Hermanos:

- o Pablo Bernal
- o Rubén Darío Rocha
- Sergio Franco

Con nuestros saludos:

Nos unimos a la alegría de ellos, que es la muestra, y deseamos que el Señor los sostenga siempre animosos en el camino emprendido.

Comisión preparatoria de la IV Asamblea Distrital

Colaboración

Se agradece que Ud. nos ayude reenviando esta información a algún lasallano/a de su conocimiento o imprimiéndolo y colocándolo en la sala de profesores y maestros. Para más informaciones y o consultas <u>provin@lasalle.org.ar</u> TEL (011)4374 9046 interno 101